

# Leckereres für Oldtimer-Piloten

*Schüler der Catering-AG der Albert-Schweitzer-Schule Kehl versorgten kürzlich die Teilnehmer der „Drehmoment“-Oldtimer-Rallye mit selbst zubereiteten Häppchen.*

VON ERWIN LANG

**Kehl/Willstätt-Hesselhurst.** Der Verein „Drehmoment“ ist ein Zusammenschluss Oldtimer-begeisterter und sozial engagierter Menschen mit Sitz in Frankfurt a. M. Jedes Jahr veranstaltet der Verein eine Charity-Rallye mit dem Ziel, Spenden für die Bildung von hilfebedürftigen Kindern und Jugendlichen zu sammeln. Dabei haben die Fahrer unterwegs einige Aufgaben zu bewältigen. Wie auch in den Jahren zuvor wurde diese Oldtimer-Rallye von Dominik Müller, Inhaber des Hotels „Ritter“ in Durbach, veranstaltet.

In diesem Jahr legten die Teilnehmer einen Stopp an der denkmalgeschützten Willstätter Waldhütte ein. Die 1898 vom Großherzoglich Badischen Forstamt erbaute Hütte liegt in unmittelbarer Nähe zum Lernwald, dem von Forst BW, dem Waldschulheim „Höllhof“ Gengenbach und der Schule initiierten Projekt zum Lebens-, Lern- und Arbeitsraum Wald. In diesem 40 Hektar großen Staatswald bei Hesselhurst haben schon Kinder einiger Klassen der Schule lebensweltbezogene Erfahrungen, Naturbegegnungen und eine neue Art des Lernens im Freien erfahren. Der Lernwald ist eines jener Projekte der Albert-Schweitzer-Schule, die vom



**Die Schüler der Albert-Schweitzer-Schule Kehl verwöhnten die Oldtimer-Piloten an der Willstätter Waldhütte mit leckeren Häppchen.**

Fotos: Erwin Lang

Verein „Drehmoment“ seit vielen Jahren unterstützt werden.

## Apfelmarmelade

Vor Ort wurden die Oldtimer-Piloten schon von den Schülern der 8. und der letztjährigen 9. Klasse der Albert-Schweitzer-Schule mit ihren Lehrerinnen erwartet. Obwohl der Termin eigentlich noch in die letzten Ferientage fiel, hatten sich die Schüler der Catering-AG bereit erklärt, bei der Gelegenheit ihr erlerntes Wis-

sen in der Praxis anzuwenden. Bei dem halbstündigen Aufenthalt servierten sie den Fahrern Kaffee, alkoholfreie Getränke sowie Gebäck. „Die Äpfel für die Apfelmarmelade haben wir selbst eingesammelt und im Waldschulheim „Höllhof“ hergestellt“, berichtete eine Schülerin bei der Ausgabe der selbst gestrichenen Häppchen.

Eindruck machte auch eine kleine, von den Kindern ge-



staltete Ausstellung mit Bildern und mehrere Hochsitze, die von ehemaligen Schülern im Wald gebaut wurden.